

Fecha: 29-09-2024

Pág.: 5 Cm2: 65,9 VPE: \$57.316 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Noticia general

Título: Aeródromo de Los Maitenes de La Unión y cuenta con pista asfaltada



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.800

14.400

No Definida

LA PISTATIENE 950 METROS DE LARGO.

Aeródromo de Los Maitenes de La Unión y cuenta con pista asfaltada

ficialmente fue inaugurada la obra de conservación del Aeródromo Los Maitenes de Villa Vieja, que sirve a las comunas de La Unión y Río Bueno y cuyo proyecto ejecutado y financiado por la Dirección de Aeropuertos del MOP, permitió asfaltar los 950 metros de la pista de aterrizaje del recinto.

La iniciativa, financiada con fondos sectoriales del Mop, con inversión de \$2.351 millones, permitió la modernización de las calles de rodaje y servicio, además de la pista de operaciones que pasó de un estándar de tierra y estabilizado a una capa asfáltica. Las obras incluyeron excavaciones y construcción de terraplenes, además de la demarcación en pista, calles de rodaje v franja de seguridad.

"Ahora este recinto queda en mejores condiciones, para atender emergencias como incendios forestales, operaciones de servicios públicos y la siempre importante realización de vuelos aeromédicos", dijo la seremi del Mop, Nuvia Peralta.03